

2023-12-29 02:46:16

Solidez y confianza. Rumbo a lo que será su último año de gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no habrá escalada de impuestos. El mandatario agregó que, a diferencia del pasado, en esta administración se ha demostrado que incrementar el salario mínimo no genera inflación y ahora pagan impuestos los grandes empresarios. Para 2024 no habrá aumento de impuestos, en términos reales, ni incremento al precio de las gasolinas y tarifas del servicio eléctrico. Y con el Paquete Contra la Inflación y la Carestía está asegurado el precio de los 24 productos de la canasta básica. ¿Año electoral sin impuestos? Venga.

EXCELSIOR

2 • Con todo. En 2023 uno de los temas que se desbordó fue la migración. Las caravanas que cruzan el continente son cada vez más numerosas y los problemas que conlleva el éxodo competen a todos los países. El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que se lograron importantes acuerdos tras la reunión con el secretario de Estado, Antony Blinken, y una comitiva del gobierno estadunidense. Informó que se trataron de manera directa asuntos de cooperación económica, seguridad y migración, y se lograron importantes acuerdos. La relación bilateral va viento en popa.

Posicionada. La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, destacó el acompañamiento que integrantes del gabinete federal realizaron al presidente, Andrés Manuel López Obrador, en una reunión con integrantes del gobierno de Estados Unidos. A través de su cuenta en la red X, la funcionaria informó que se acordó crear un grupo de trabajo conformado por países de Centroamérica para frenar la creciente migración. Rosa Icela juega ahí un rol de vital importancia.

Desaire? Diversos políticos que militaban en otros partidos, como el PAN, el PRI o el PRD han brincado a las filas de la Cuarta Transformación para así sumar su apoyo a la candidata Claudia Sheinbaum rumbo a la Presidencia. Sin embargo, algunos no han sido bien recibidos, pues trascendió que ayer, los senadores Jorge Carlos Ramírez Marín y Verónica Camino Farjat fueron ignorados en el encuentro que sostuvo la exjefa de Gobierno en Yucatán. De hecho, ni siquiera fueron presentados ni estuvieron en el presidium que dio la bienvenida a la precandidata de Morena. Cuentan que los expriistas han sido abucheados en varios eventos y por eso no fueron mencionados. Se vale sobar.

Mala costumbre. Michoacán vivió de nueva cuenta una jornada de bloqueos, quemas de vehículos y enfrentamientos en Tierra Caliente, luego de que civiles armados se dispararan en el municipio de Tepalcatepec. Según los reportes ciudadanos, fue en los límites de Michoacán con Jilotlán de Los Dolores, comunidad de Jalisco, donde los hombres armados se enfrentaron, lo cual fue confirmado horas después por la zona militar ubicada en Apatzingán. En tanto, en el municipio de Buenavista Tomatlán, presuntos delincuentes se apoderaron de dos vehículos, y bloquearon la carretera. ¿Y el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla?

